Ausschreibung für den Medienbildungspreis Bergstraße 2023:

Preisträger Medienbildungspreis Bergstraße 2023 gesucht?

Der Medienbildungspreis Bergstraße zeichnet innovative digitale Projekte und Konzepte an Schulen aus dem Kreis Bergstraße aus. Schulen aller Schulformen, Lehrerinnen und Lehrer, sowie Schülerinnen und Schüler können sich bewerben oder Lehrer*innen für ihre digitalen Projekte nominieren.

Bewerbungen sollten eine Kurzbeschreibung des Projektes, des Zieles, der Umsetzung und des erreichten Erfolgs enthalten, sowie Angaben darüber, wer von dem Projekt betroffen ist. Die Bewerbung sollte möglichst auf eine Seite begrenzt werden und kann formlos per E-Mail an info@medienbildungstag.de eingereicht werden. Bewerbungsschluss ist der 3. März 2023.

Der Medienbildungspreis wird in folgenden Kategorien vergeben:

- ❖ Schüler*innen nominieren Lehrer*innen
- Anwendungsbezogene digitale Projekte
- Digitale Schulorganisation
- Digitale Schüler*innen-Projekte

Das Entscheidungs-Gremium, bestehend aus Vorstandsmitgliedern der Schüler- und Elternvertretungen, Vertretern unserer Sponsoren, sowie Jan Fuchs vom digi_space, entscheidet über den Medienbildungspreis 2023. Eine Bewerbung aus einer kleinen Grundoder Förderschule findet die gleiche Beachtung wie eine von einem großen Gymnasium, da nicht die Größe oder die Schulform entscheidet. Die Vergabe der Preise erfolgt anhand von Kriterien wie Originalität, Praxisbezug, Umsetzbarkeit und Nachhaltigkeit.

Der Medienbildungspreis ist ein Ehrenpreis, der die ausgezeichneten Schulen, Lehrer*innen oder Schüler*innen in den Mittelpunkt stellt und eine entsprechende mediale Aufmerksamkeit garantiert. Außerdem sind mit der Auszeichnung interessante Sachpreise verbunden. Die feierliche Preisverleihung findet am 18. März im Rahmen des Medienbildungstages in Bensheim statt.

Weitere Informationen zur Ausschreibung des Medienbildungspreises 2023 finden Sie auf der Homepage www.medienbildungstag.de. Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung per E-Mail an info@medienbildungstag.de!

Medienbildungspreis Bergstraße 2023:

Ziel und Zweck:

Der Medienbildungspreis Bergstraße zeichnet innovative digitale Projekte und Konzepte an Schulen im Kreis Bergstraße aus.

Bewerbung:

Schulen, Lehrer*innen sowie Schüler*innen können sich bewerben oder Lehrer*innen für deren digitalen Unterricht nominieren. Die Bewerbung sollte eine Kurzbeschreibung des Projektes, des Zieles, der Umsetzung und des erreichten Erfolgs enthalten. Bitte geben Sie an, wer von dem Projekt betroffen ist (ein Lehrer oder eine Lehrerin, ein oder mehrere Schüler*innen, eine Klasse, Klassenstufe, ganze Schule). Bewerbungen können formlos eingereicht werden und sollten auf eine Seite begrenzt werden. Bewerbungsschluss ist am 3. März 2023.

Preis-Kategorien:

Je nach Eingängen, können folgende Kategorien vergeben werden:

- a) **Schüler*innen nominieren Lehrer*innen** für digitale Unterrichtskonzepte oder -reihen, die die digitale Kompetenzentwicklung fördern.
- b) **Anwendungsbezogene digitale Projekte** inkl. Einsatz von digitalen Tools im Unterricht.
- c) **Digitale Schulorganisation:** Auswirkungen von Digitalität auf das Schulleben und digitales Engagement im Umfeld.
- d) **Zeig Dein digitales Schüler*innen-Projekt**, wie z.B. digitale Schülerzeitungen, digitale Unterstützung der Schülervertretungsarbeit, digitale Kommunikation.

Entscheidungs-Gremium:

Das Gremium, das die Preise vergibt, setzt sich aus Vorstandsmitgliedern der organisierenden Schüler- und Elternvertretungen, einem Vertreter des Unterstützers, einem Vertreter der Hopp Foundation und Jan Fuchs vom digi_space zusammen. Maßstab für die Vergabe sind Originalität, Praxisbezug, Umsetzbarkeit und Nachhaltigkeit.

Preise und Preisverleihung:

Der Medienbildungspreis ist ein Ehrenpreis mit medialer Aufmerksamkeit für die ausgezeichneten Schulen, Lehrer*innen oder Schüler*innen, der zusätzlich mit Sachpreisen gekoppelt ist. Die Gewinner werden namentlich genannt und mit dem Siegel "Preisträger Medienbildungspreis Bergstraße 2023 - Kategorie nn" ausgezeichnet. Die feierliche Preisverleihung findet im Rahmen des Medienbildungstages am 18. März in Bensheim statt.

Ausschreibung:

Die Ausschreibung erfolgt über Anschreiben an die Schulen, Veröffentlichung auf der Homepage <u>www.medienbildungstag.de</u> und sozialen Medien.